

## Dalam Kegiatan Karya Bhakti, Babinsa Dukun Mengajak Masyarakat Untuk Melestarikan Sungai

**Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATE.CO.ID**

Sep 1, 2022 - 15:13



GRESIK - Dalam Upaya menjaga kebersihan lingkungan, Serda Suratno Babinsa Koramil 0817/16 Dukun melaksanakan kegiatan karya bhakti mengajak masyarakat membersihkan lingkungan sungai di Desa Mentaras Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik, Kamis (1/9/2022).

Bersama masyarakat binaan, Serda Suratno bergotong royong membersihkan sampah-sampah yang ada di sungai serta merapikan tanaman liar yang menghambat aliran di area pinggiran sungai. Selain membuat lingkungan sekitar sungai menjadi bersih dan sehat, kegiatan karya bhakti ini dilaksanakan untuk memberikan memotivasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Banyak manfaat yang didapat apabila sungai yang kita miliki terjaga kebersihannya, disamping tercukupinya air yang bersih, juga mengurangi resiko banjir disaat musim penghujan. Selain itu menjaga kebersihan sungai juga membawa manfaat untuk ekosistem sungai dan meminimalisir gangguan kesehatan warga sekitar.

Serda Suratno mengatakan “Sungai yang kotor akan terlihat kumuh dan dapat mengundang berbagai penyakit. Hal itu bisa dikarenakan hewan-hewan seperti lalat yang hinggap di sampah lalu hinggap ke makanan yang kita konsumsi. Lalat yang hinggap di makanan akan membawa penyakit seperti diare.” katanya.

“Manfaat dari membersihkan sungai juga membantu dalam mencukupi ketersediaan air bersih sehingga bisa membuat tanaman menjadi subur, Karena kualitas air yang baik dapat mempengaruhi kualitas tanah. Diharapkan dengan gerakan bersih sungai yang merupakan salah satu bentuk cinta terhadap lingkungan dapat menstimulus masyarakat untuk terus menjaga dan melestarikan sungai secara berkelanjutan.” tambahnya.

Saat bersama Babinsa, Tugiman salah satu warga yang ikut dalam pembersihan sungai menambahkan “Dengan kegiatan ini banyak manfaat yang kami dapat, sungai bisa jadi bersih dan sehat. Disamping itu aliran air sungai yang menuju ke sawah kami yang dulunya kecil terhambat karena sampah-sampah sekarang menjadi lancar. Terimakasih pak Babinsa, dengan motivasi kegiatan positif ini memberikan semangat kepada kami jadi lebih peduli dalam menjaga lingkungan.”ucapnya. (Pen0817).